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Die Jahreshauptversammlung des SV Groß-
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zahlreiche Mftglieder des Sportvereins sowie
als  Gast  den  Vorsitzenden  des  ASV  Adel-
heidsdorf, Timo Weißenstein begrüßen konn-
te.  Nach  Verlesung  und  Genehmigung  des
ProtokollsüberdieJahreshauptversammlung
2018  erstattete  der  1.  Vorsitzende  seinen
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Als Abordnuno des  SVG  nahmen  Friedhelm
Havenstein und  Klaus Tremmel an  der Jah-
reshauptversammlung  des ASV Adelheids-
dorf teil.
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von links: Klaus Trsmmel, Heinz Müller, Frhdhelm
Hävenst£in - 1 8 Jahre Vorstandsarbeit

von links: Klaus Eremmsl, Anriemarie Strüber,
Friedhelm Havenstein - 25 Jarire Mftgliedschäft
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anhand von zwei Diagrammen. Die Gesamt-
zahl der Mftglieder war leicht rück]äufig.  Aus-

gerechnet im  FUßball-Bereich  in  der wichti-
gen  A[tersklasse  der  15-bis  18-jährigen
macht sich  der Verlust bemerkbar, weil hier
derwechsel  der Jugend in den Herrenspiel-
betrieb  stattfindet.  Hier  soll  künftig  dieJu-
gendarbeit werden.
Die Sportanlage weist im Allgemeinen einen
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schen  übrig.  Die  Unebenheften  lassen in  ei-
nigen  Bereichen des Platzes keine gute  Be-
spielbarkeit mehr zu.  Der Wunsch auf Abhil-
fe ist hier groß.  Der Vorstand wird sich wei-
ter für eine  gründliche  Sanierung  einsetzen.
Erfreulich  ist  es,  das  der Vorstand  für  das
Abkreiden der Plätze und für allgemeine Pfle-

gearbeiten  auf  dem  Sportgelände  Martin
Koch gewinnen konnte, der die Arbeften zu-
verlässig  und  verantwortungsvoll  ausführt.
Das  Dach  des  Carports  wurde  saniert.  Die
Flutlichtanlage  auf  dem  A-Platz  wurde  im
vergangenen Jahr ebenfalls erneuert. Sie ist
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einerderAusstatterderOlympiaanlagenvon
Sotschi einen Namen gemacht.   Vorteil die-
ser  Beleuchtung  ist,  neben  der langen  Le-
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Damft ist der A-Platz nicht nurfür den abend-
lichen Trainingsbetieb, sondern auch für den
Punktspielbetrieb geeignet.
ln 2018 führte der SV Großmoor wieder ein
BOßelturnier für Jedermann durch. Nachdem
die Tanzsparte  des  SVG  im Jahre  2012  ihr
25.  und  letztes  BOßelturnier  veranstaltete,
fand`am Samstag, den 16. Juni 2018 wieder
ein Jurnier staft,  das diesmal der Hauptver-
ein ausgerichtet und bestens organisiert hat.
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Hof Burgtorf. Ein herzliches Dankeschön an
die Familie Burgtorf, die für diese Veranstal-
tung eine  Fläche auf ihrem  Hof,  direkt unter

großen alten Eichen, zur Verfügung stelr[e.
Die am ersten Samstag im Monat durchge-
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schaft und werden auch im Jahr 2019 fort-

gesetzt.  Von   10:00   Uhr  bis
12:00 Uhr stehen Mftglieder des
SVG bereit und helfen mft, das an-
gelieferte  Altpapier in  den  Container zu fül-
len.

Das  adventliche  Kaffeetrinken  für  Senioren
war auch 2018 wieder ein voller Erfolg.  Der
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führung  der Veranstaltung  sich  besonders
einbringen.
Ein  herzliches  Dankeschön  an  alle Sponso-
ren, die durch ihre Werbung auf den Vereins-
bussen und den Werbetafeln auf dem Sport-
platz die anfallenden  Kosten für die Vereins-
busse'und allen anderen Kosten des Vereins,
besonders in der Jugendarbeit, helfen.
Der vorsftzende konnte langjährliche Mftglie-.
der im Verein ehren:
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Für 40-iährige Milgliedschafl
Axel Schmidt
Für 50-jälirige Mitgliedscliaft
Bernd Tomczak
Für 60-jährige Mitgliedschaft
Manfred Sommer
Dieter Peuckert
Olaf Döhlinger  `
Heinz Müller wurde für l 8-jälirige lvlitarbeil
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Friedhelm Havenstein sprach seinen Dank an
alle Vorstandsmftglieder für die erfolgreiche
Zusammenarbeft aus  und  dankte  wefterhin
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beit und / oder Unterstützung.
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zen und FUßball sowie der Jugendleitung des
SV Großmoor.
Aus  dem   Bericht.des  Jugendleiters   ist
besonders  Zu  erwähnen:  Die  FUßballschule
von Hannover 96 war wieder zu Gast in Groß-
moor.  Mit 41  Kindern war die Veranstaltung

gut besucht und ist bei den Kindem sehr gut

Bna#§:rhTneanüs  bietet  die  Jugendabteimng
des    SV    Großmoor    sehr    erfolgreich
Schwimmkurse für Kinder an. Ziel ist es, das
Schwimmen zu erler-
nen  und  durch  eine
Prüfung den Kurs er-

von links: Maus Tremmel, Bemd Tomozak,                von links: Klaus lTemmel, 0laf Döhlinger, Dieter peuckert, Manfred-Friedrielm Havenstein -50 Jarire Mitgliedsöhaft     Sommer, Friedhelm Havenstein -50 Jahre Mi[gliedsohaft

Frisches Rindfleisch

gibt es am Fr„ 15.03.19,
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folgreich  zu  beenden.  Die  Jugendabteilung
bedankt sich bei Daniela Bierschwale für ihre
enorme  Unterstützung  bei  der Organisation
der Kurse.
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neT-C-Lizenz im Schwerpunkt Kinder-und Ju-
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Kassenprüfer wurde auf Antrag der gesamte
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1Ier voi`sitzeniler:          Friedhelm   Haven-

stein

Stpe###i:rnF#ball:Marcusscmwek
Spartenleiler  Fiißball:  Felix Smid
Jiigendleiter:                   Markus schiwek
Kassenwa rt:                    D ieter peuc kert
Schriftwarlin:                   Ulrike Tremmel
Sozialwart:                       Andreas' Smid
Älleslenrat:                       Olaf Döhlinger, Wolf-
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fried  Skerra,  Horst
Tetzlatf

Kassenprüler:                 Günter Hinze, Anne-
marie Strüber

Ulrike Tremmel  informierte  über die  EU-Da-
tenschützverordnung. Der Vorstand hat eine
Datenschutzordnung     erarbeitet,     die
demnächst auf der Homepage veröffentlicht
wird.
lm Jahr 2020 besteht der SV Großmoor 100
Jahre.  Dieses tolle Jubiläum soll gebührend

gefeiert  werden.   Neben  einer  Vielzahl  von
sportlichen  Aktivftäten  soll  am  20.06.2020
eine  offizielle  Geburtstagsfeier  stattfinden.
Hierzu sind alle Mitglieder, Freunde, Bekann-
te und alle die gern feiern schon heute herz-
Iich  eingeladen.
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Schr"ürirerin Ulrike ltemmel, Kassewart Dieter Peuckert,  1 . Vorsitzen-
der Friedhelm Havenstein


